

とうり ぎと

# 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年6月28日発行 (No.14)

文責：校長 渡邊昌和



## ○みんなのつどい

24日の土曜授業では「みんなのつどい～盆踊りに挑戦しよう～」を行いました。授業参観とも組み合わせ、PTCAの皆さんのご協力、及び、飯坂学習センターのご後援を頂き、みんなで、中野地区の伝統に触れる機会となりました。



【センター館長さんよりごあいさつ。PTCAの皆さんの紹介】 【模範演奏…すごい迫力!!】 【ローテーションで、唄・笛・太鼓の練習】



【最後にみんなで合わせてみました。保護者の皆さんも踊りで参加】

## ○市PTA親善ソフトボール大会



25日(日)、蒸し暑い曇り空の下、福島駅南方にある「荒川運動公園」で、市PTA親善ソフトボール大会が開催されました。森合小学校との対戦となった中野小の精鋭10名は、大応援団の声援も受けて試合に臨み、惜しくも「3対0」(ぐらい…!?)の感じで惜敗。大健闘でした!!



【試合開始の整列…負けないぞ!!】 【エース野とサド岡崎…低い!!】 【鉄壁の内野陣…美技連発!!】 【大応援団!!…ボンボン部隊も頑張りました!!】

## ○いよいよプールシーズン!!



26日(月)、気温・水温とも上昇し、規定の温度を超えるようになりました。いよいよ本格的なプールシーズンの開始です。まずは放課後の特設水泳からスタート。今年初めてのプールということで、初日は水に慣れて・・・といった所でしたが、スイミングに通っているこぼしっ子も多く、後半はもう勢いよく泳ぎ始めていました。

